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REQUERIMENTO Nº 012/2015 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando para que através da Secretaria Competente possa informar a 

esta Casa de Leis se há previsão para a manutenção dos ventiladores nas 

escolas municipais. 

   JUSTIFICATIVA 

 

Os alunos e educadores têm reclamado constantemente da falta de 

manutenção dos ventiladores, que quando queimam fica muito tempo sem a devida 

manutenção.  

Essa onda de calor excessivo atrapalha a concentração dos alunos e 

consequentemente diminui o rendimento dos mesmos, com isso as aulas se tornam 

desconfortáveis e menos interessantes.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo o Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível, 

para que possamos acalmar as preocupações dos nossos cidadãos. 

Gabinete Vereador, 23 de janeiro de 2015. 

As) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 03 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 04 de fevereiro de 2015. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 
 

 
 
 
 
 
 


